



Weingut Russbach



Weingut

Das Weingut Russbach liegt mitten in Rheinhessen in Eppelsheim, einer alten, gewachsenen Weinbaugemeinde. Die Reben des Weinguts wachsen unter besten Bedingungen. Mineralreiche Böden mit hohen Kalkgehalten stehen für eine komplexe Mineralität. Die Pflanzung und die Pflege der Reben, die Lese, der Weinausbau im Keller und schließlich das Abfüllen in die Flaschen, alles liegt in den Händen des Winzers. Erfahrung, neue Ideen, moderne Kellertechnik aber auch das Gefühl bilden die Grundlage der Weine von Russbach.

Der sorgfältige naturnahen Anbau und die Ertragsreduzierung, eine Lese im Einklang mit der Traubenreife, die langsame temperaturgesteuerte Gärung sind der Garant, dass der ganze Geschmack der Trauben in den Wein übergeht. Das Ergebnis sind frische, junge Weine, die die Balance zwischen Säure und Frucht wahren und mit einer klaren Struktur überzeugen: Qualität, Eigenständigkeit und Charakter.

Tipp

Die Bodenstruktur in diesem Teil von Rheinhessen, in dem einst der Ur-Rhein sein Flussbett hatte, ist von sandigen Lehm- und Tonböden mit hohen Kalkgehalten geprägt. Insbesondere der Kalkstein gibt seine komplexe Mineralität an die Russbach Weine ab. Dies beeinflusst die Weine in ganz besonderer Weise.

Nährwertangaben: (pro 100 ml)	
Brennwert:	306 kJ / 73 kcal
Kohlenhydrate:	3,9 g
davon Zucker:	3,1 g
Zutaten:	Trauben, Zucker, Antioxidantien

Deutschland

Rheinhessen

Bacchus halbtrocken 2024 Weingut Russbach

Expertise

Jahrgang:	2024
gesetzl. Herkunft:	
Alkoholgehalt:	10.36 % Vol.
Restzucker:	30.70 g/l
Säure:	5.30 g/l
Geschmack:	halbtrocken
Anbaugebiet:	Rheinhessen
Ausbau:	Edelstahltank
Rebsorten:	Bacchus

Vinifizierung

Die Bodenstruktur in diesem Teil von Rheinhessen ist von extremen Kalksteinböden geprägt. Die Verbindung von Erfahrung und Innovationsfreude spiegelt sich im Besonderen in modernster Kellertechnik wider.

Sensorik

Aromen von tropischen Früchten und Pfirsich. Ein fruchtiger Weißwein mit schöner Restsüße

Passt gut zu

Fisch, Sommersalat, Kalb, Geflügel

Lagerfähig

3 Jahre